



L'Ac'Tourelle

Le journal du collège La Tourelle - Numéro Spécial CM2
Février 2017

Les CM2 de Kergoat en séjour au collège la Tourelle

Lundi 30 et Mardi 31 janvier, les élèves de CM2 de l'école Kergoat Ar Lez ont découvert le collège la Tourelle. Ils ont participé à un jeu de piste pour se familiariser avec les lieux et ont rencontré les différentes personnes qui travaillent au collège. Ils nous livrent ici leurs impressions.



Anastacia : J'ai bien aimé le jeu de piste, on a été partout dans le collège.

Evan : J'ai bien aimé la rencontre avec la CPE, elle était gentille et a répondu à toutes nos interrogations.

Isaya : J'ai adoré le self, la façon de se servir (autonomie) et on avait pas mal de choix.

Arthur : J'ai adoré retrouver mes anciens camarades de Kergoat. J'ai pu discuter avec eux.

Lina et Damien : Nous avons hâte d'aller au collège la Tourelle pour pouvoir découvrir de nouveaux livres au CDI.

Nolan : J'ai apprécié d'aller au foyer pour jouer au baby foot.

Elia : J'ai découvert d'autres aspects du collège qui me donnent envie d'y venir (Le CDI, le self, les options pour les 6^e).

Léonore : J'ai aimé la salle de sciences où on a pu découvrir les options : Théâtre, Musique, Patrimoine végétal, Civilisation grecque.

Juan : J'ai bien aimé le collège, je ne pensais pas qu'il était aussi bien.

Léa : J'ai trouvé que le gymnase était très grand. Nous y retournerons la semaine prochaine pour faire du basket avec une classe de 6^e.